



6 Pièces

365 m²

Réf. 1403760

Prix NC

Eze

Maison à louer (06360)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée dans un quartier tranquille et résidentiel, cette exquise villa offre une vue imprenable sur Eze Bord de Mer. Perchée juste au-dessus de la mer, la propriété dispose d'une piscine à débordement (peut être chauffée) qui se fond harmonieusement avec l'horizon. Une courte promenade de 5 minutes mène aux plages immaculées, ce qui en fait une retraite idéale sur la Côte d'Azur. La villa dispose d'un spacieux salon décloisonné, complété par deux cuisines modernes et entièrement équipées, offrant une excellente base pour toute escapade sur la Côte d'Azur. Chaque chambre et salle de bains offre ...

Nestled in a tranquil and residential area, this exquisite villa offers breathtaking views of the Eze Bord de Mer. Perched just above the sea, the property features an infinity swimming pool (can be heated) that seamlessly blends with the horizon. A short 5-minute walk leads to the pristine beaches, making it an ideal retreat on the French Riviera. The villa boasts a spacious open-plan living area, complemented by two modern and fully equipped kitchens, providing an excellent base for any French Riviera getaway. Every room and bathroom captures the stunning sea views, creating bright, airy ...

MARKS REAL ESTATE

6, avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

